

Bekanntmachung in Bezug auf folgende  
**- Anpassung -**  
**Open End Turbo Bull Optionsscheine  
der Goldman Sachs Bank Europe SE**  
bezogen auf  
**BHP Group PLC**  
(DE000GC5UHA1, DE000GH45AB0, DE000GH45A93,  
DE000GH45970, DE000GH45BK9)

Die BHP Group PLC hat am 31. Januar 2022 eine Vereinfachung der Unternehmensstruktur bekanntgegeben. Im Zuge dessen werden die Aktien der BHP Group PLC (GB00BHOP3Z91) im Verhältnis 1:1 in Aktien der BHP Group Limited (AU000000BHP4) umgetauscht. Weitere Informationen sind auf der Internetseite der BHP Group PLC unter <https://www.bhp.com/news/media-centre/releases/2022/01/bhp-unification-scheme-of-arrangement-becomes-effective> erhältlich.

Aufgrund dieser Maßnahme wurden mit Wirkung zum 31. Januar 2022 in Bezug auf die oben genannten, von der Goldman Sachs Bank Europe SE begebenen Open End Turbo Bull Optionsscheine bezogen auf BHP Group PLC, die folgenden Anpassungen vorgenommen:

Name des Basiswerts		ISIN		WKN	
(alt)	(neu)	(alt)	(neu)	(alt)	(neu)
BHP Group PLC	BHP Group Limited	GB00BHOP3Z91	AU000000BHP4	A2N9WV	850524

Frankfurt am Main, 3. Februar 2022  
**Goldman Sachs Bank Europe SE**

Announcement relating to the following  
**- Adjustment -**  
**Open End Turbo Bull Warrants  
of Goldman Sachs Bank Europe SE**  
linked to  
**BHP Group PLC**  
(DE000GC5UHA1, DE000GH45AB0, DE000GH45A93,  
DE000GH45970, DE000GH45BK9)

On 31 January 2022, BHP Group PLC has announced a simplification of its corporate structure. In the course of this, shares held in BHP Group PLC (GB00BHOP3Z91) will be exchanged for shares in BHP Group Limited (AU0000BHP4) on a 1:1 basis. Further information is available on the BHP Group PLC website at <https://www.bhp.com/news/media-centre/releases/2022/01/bhp-unification-scheme-of-arrangement-becomes-effective>.

Due to this measure the following adjustments became effective on 31 January 2022 in respect of the Open End Turbo Bull Warrants linked to BHP Group PLC mentioned above which are issued by Goldman Sachs Bank Europe SE:

Name of the Underlying		ISIN		WKN	
(old)	(new)	(old)	(new)	(old)	(new)
BHP Group PLC	BHP Group Limited	GB00BHOP3Z91	AU000000BHP4	A2N9WV	850524

Frankfurt am Main, 3 February 2022  
**Goldman Sachs Bank Europe SE**